

Olbrück-Rundschau

(Nr. 49/2006 vom 06. Dezember 2006)

28

OLBRÜCK RUNDSCHEAU

Nr. 49/2006

Motorsport-Kreismeister wurden am Nürburgring geehrt



Ehrungen im Jugend-Kart-Slalom: Kreisbeigeordneter Horst Gies, Erwin Großgarten und Werner Brück (hinten v.l.) mit den drei Besten der jeweiligen Altersklasse.
Foto: Vollrath-Gausmann

Kreisbeigeordneter Horst Gies überbrachte Grüßworte

Die Kreismeister 2006 in den Kategorien Jugend-Kart-Slalom, Automobilslalom und der neu ins Leben gerufenen Orientierungssportmeisterschaft wurden im Rahmen einer großen Meisterfeier in der Motorsportbar „Start und Ziel“ am Nürburgring geehrt. In seiner Begrüßung dankte Moderator Erwin Großgarten vom AAC Bad Neuenahr allen Aktiven für die übersaus rege Teilnahme an den Meisterschaften 2006. „Mit 75 Slalom Kids, über 50 Automobilslalomisten und 13 „Ori-Sportlern“, so Großgarten, „sehen sich die sieben ausrichtenden Vereine der Veranstaltergemeinschaft auf dem richtigen Weg. Der Andrang war so groß, wir mussten die Ehrungen splitten, am Vormittag die Erwachsenen, am Nachmittag die Jugend.“

Mit viel Liebe hatte man alles vorbereitet, für alle gab es Pokale, bei den Großen für die „Besten“ auch noch Preisgelder, bei den „Kleinen“ gab es für alle ein T-Shirt in Racinggreen mit Kreiswappen sowie zum Abschluss eine große Verlosung. Jeder erhielt einen Preis, die Hauptpreise waren zwei ferngesteuerte Modellautos.

ADAC-Vorsitzender Dieter Enders betonte in seinen Grüßworten die Wichtigkeit der Nachwuchsarbeit im Automobilsport und dankte den Vereinen für ihr Engagement, welches sie durch die Ausrichtung dieser Meisterschaft in die Waagschale werfen. Kreisbeigeordneter Horst Gies, als Vertreter des Schirmherren Landrat Dr. Jürgen Pföhler, spannte in seinem Grußwort einen Bogen von den Ursprüngen des Motorsports in der Eifel über den Ort der Feier, dem Nürburgring, bis zur Basis im Motorsport, den Autoclubs rund um

die „Grüne Hölle“, deren Vereinsarbeit vor allem im Jugendbereich so wertvoll ist.

Die Top 5 der Meisterschaften im Einzelnen:

Jugend-Kart-Slalom nach Altersklassen

Klasse K1: 1. Rainer Paff vom AMC Arzbach, 2. Ma, 3. Oliver Nehring vom AC Rübenach, 4. Marius Phiesel vom ASC Ahrweiler, 5. Lukas Pfahl vom MSC Bad Hönningen

Klasse K2: 1. René Bethke vom AAC Bad Neuenahr, 2. Arman Comaly vom AC Mayen, 3. Manus Dietrich vom AAC Bad Neuenahr, 4. Moritz Schwinghamer vom AMC Arzbach, 5. Kim Kurz vom HAC Simmern

Klasse K3: 1. Philipp Plewnia vom AAC Bad Neuenahr, 2. Tobias Frings vom ASC Ahrweiler, 3. Danny Kister vom ASC Ahrweiler, 4. Timo Hilger vom HAC Simmern, 5. André Zlob vom AAC Bad Neuenahr

Klasse K4: 1. Piere Flammersfeld vom MSC Bad Hönningen, 2. Markus Bender vom AC Mayen, 3. Alexander Lehnhardt vom AC Mayen, 4. Kevin Brück vom AC Rübenach, 5. Marcel Schumacher vom MSC Adenau, Klasse

K5: 1. Kevin Bernhardt vom AC Mayen, 2. Christian Schmitz vom MSC Adenau, 3. Stefan Steinos vom AC Mayen, 4. Rafael Rataj vom MSC Adenau, 5. Jan Hantel vom MSC Kempenich

Automobil-Slalom (DMSB)

1. Mario Fuchs vom ASC Ahrweiler, 2. Tobias Best vom AC Rübenach, 3. Rolf Bierlein vom MSV Osann-Monzel, 4. Markus Endres vom AC Rübenach, 5. Willi Frank vom MSC Kempenich. Beste Dame: Kristina Hempel vom AAC Bad Neuenahr

Rübenach, 3. Holger Schulte vom MSC Adenau, 4. Werner Ballmes vom MSC Adenau, 5. Heinz Peifer vom AC Rübenach, Beste Dame: Nena Fuchs vom ASC Ahrweiler

Automobil-Slalom (Walkenbach-Cup)

1. Dino Moll vom ASC Ahrweiler, 2. Thomas Görzen vom MSC Adenau, 3. André Wiebe vom MSC Sonwald, 4. Dennis Reusrath vom MSC Adenau, 5. Jan Hantel vom MSC Kempenich

Orientierungssport

1. Bernd Haltmann vom HAC Simmern, 2. Markus Mies vom MSC Sinzig und Willi Wenke vom MSC Sinzig, 4. Wolfgang Schützelchel, 5. Hans-Jürgen Schepp vom MSC Adenau und Daniel Keller vom MSC Adenau. Beste Dame: Iris Halfmann vom HAC Simmern

[Kreismeisterschaft Presse-dienst]



ADAC-Mittelrhein-Vorsitzender Dieter Enders überreichte die Pokale: (v.l.) Alfred Novotny (Obmann Orientierungssport), Dieter Enders, Tobias Best/AC Rübenach, Mario Fuchs/ASC Ahrweiler, Thomas Görzen/MSC Adenau, Holger Schulte/MSC Adenau, Rolf Bierlein/MSV Osann-Monzel und Willi Frank (Obmann Autoslalom). Foto: privat